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� 施設ごとに意見を聞いてもらえて、考えやすかった。 

� 自分が思っていなかった事、知らなかった事等が知ることができ、今後

どの様にしていくかを教えてもらえたことが良かった。（今後の議論に

役立つ。） 

� 全体的に皆さんの意見が出ていたように思います。 

� 施設ごとの議題だったので意見が良く出ていた。 

� 具体的な施設名で意見交換ができた。 

� 施設のできた背景とか、周りの土地の対策（災害）をしてきたこともよ

く知っていらっしゃる方の意見を聞けて勉強になりました。 

� 個人的によく知らない施設もあったりで、知らないからといって退廃と

は怖くて言えません。 

� 施設ごとの存続について話し合いができて良かった。 

� 個別議論を深めて行くと簡単に施設の統廃合ができないことが分かっ

た。しかし知恵を使いやりぬくことが必要。 

� 具体的に前回の討議を参考に話し合えたと思う。 

� 具体的な意見になった。 

� 話し合いの目的がはっきりしていたので話しやすかったです。 

� 山田の教育に対して、町や市のマンモス校からすると非常に良い環境だ

という意見があり安心した。 

� 各施設の運営等の意見の出し合いが良かった。 

� 自分知らないことが多く、知る事も多くできて良かった。 

� 意見がどんどん出て活発でよかったと思う。 

 

第２回ワークショップ ふりかえりシートご意見 

１ 今日の議論で良かったこと 
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� レクリエーション・観光施設を民営化した場合に行政が協力してくれな

くなるのではないかと心配。 

� 言い足りないことはないのですが、自分が無知（発想できない）であると

感じた。次回までに見直し、もう少し意見が言えるようにしていきたい。 

� 住民がよりよい住み方、住みやすい所になって欲しいですね。 

� 観光施設等は地域の特色を生かせるよう、自由度をもたせた方が良い。 

� 特になし。 

� 山田地域は富山市においてどの様な主利用価値があるのか、又、どの様

になるべきなのかを考え、色々な施設との複合化や廃止を検討。 

� 教育施設に関しては、児童館、保育所の耐震性が気になりますが、簡単に

どこかの建物と併設といったことが難しいと思われ、悩ましいところで

す。できれば、それぞれ単体で存続されるのが理想です。小中学校含め、

コストだけで、教育を見直すことはしてほしくありません。 

� 観光施設は全部がそろっていて効果が発揮できる施設であるので継続し

てほしい。 

� 核施設の議論は１ヶ所でも相当な時間がかかるのではないか。深堀りし

てもより良い結果を導き出す必要がある。 

� 地域一帯型の施設に思いっ切りした方が良いと思うがなかなか難しいと

思う。山田の場合、あまりにも分散して施設があり困っている。避難経

路、避難場所の指定についても難しすぎると思う。 

� 充分意見をのべた！！反省、話の方向がずれた。 

� 体育館・グラウンドについては、地元のみを考えると、小、中、グラウン

ドのみでも良いのかな？土地は工場、住居用地として売却。 

� おうちキャンプができる山田は、with コロナだからこそ可能性があると

思います。 

２ 内容について言い足りなかったこと 
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� スキー場でパラグライダー体験はすごくよかったので、スキー以外で利

用する方法を考えることも必要だと思います。 

� 別になし。 

� 牛岳温泉健康センター「平日券」を復活してほしい。 

� 中山間地域は公が中心となり民のノウハウを取入れ地域の運営をする公

と民の出来る事を合体させる。 

� 交流促進センターも小、中、高、大学、一般等の演奏会等に利用したらよ

い。 

� 一議題ずつ、クリアされていたので良かったです。 

� 前会も今回も進行がまとめて話されていて、とてもやりやすかったです。 

� なじみのない施設もいくつかあるので、意見が出せない（出ない）。 

� 時間配分が厳しいので時間をはっきり区切って行なう。 

� 完全にテーマをしぼった方がよいのではないか。 

� 若者の意見を聞いてほしい。 

� 具体的提言までするには時間が少ない。結果的なものにならないか心配。 

� 会場の音響効果を改善してください！！ 

� プログラム的（順を追って）に進めたので良かったと思う。やはり一つず

つ話し合い、結論に近い形をもっていった方が良いと思う。 

� いまいち、音響が悪い様に思います。聞き取りにくく理解が大変です。 

� もっと細部に入っても良いのでは。 

� マイクの音量とエコーをひかえめにしてほしいです。声がこもって聞こえ

るので、早口でお話されると聞きとりづらいです。半分くらいしか聞きと

れませんでした…。耳がいたくなりました。最初の「事務局から説明」の

時だけでした。発表は聞きやすかったです。 

３ 今日のワークショップの進め方について 
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〇可能な限り原文のまま表記をしておりますが、ご記入いただいた主旨を変え

ない範囲で事務局にて修正を行っている箇所があります。記載内容に表現、主

旨の誤りがある場合には事務局までお知らせください。 

� その他、各家庭に配布されている洪水ハザードマップに山田地域が記載さ

れていません…。山田も富山市なので、地図にのせてほしいです。 

� 別になし、ただ時間が短い。 

� 進め方が早くついていけなかった。 


